
4 Pièces

87 m²

Réf. AR2411

895 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Beausoleil,  aux  portes  de  la  Principauté  Monégasque,  et  du  Marché

Eiffel,  en  avant  Dernier  étage  d'un  bel  immeuble  d'Epoque,

appartement  4  pièces  d'angle  de  85  m2  en  Excellent  état.Il  se

compose  d'un  Spacieux  séjour  avec  fenêtres  style  bow-windows,

d'une  cuisine  Equipée  semi-indépendante  pouvant  être  ouverte  pour

plus  de  convivialité.Une  Chambre  principale  en  Suite  avec  sa  salle  de

douche Privative,  ses Toilettes et  un Balcon ;  une deuxième Chambre

ayant  un  Balcon  exposé  plein  Sud,  ainsi  qu'une  troisième  Chambre

avec des rangements.Une salle de Bain avec Toilettes est également ...

Beausoleil,  just  steps  away  from  Monaco,  on  the  penultimate  floor  of  a  beautiful

period building.This excellent  condition 4-room corner apartment boasts abundant

natural light and two balconies.Featuring a double living room with bay windows, a

semi-independent  fully  equipped  kitchen  that  can  be  opened  up  for  added

conviviality.The  apartment  comprises  a  master  bedroom  with  its  private  shower

room, toilet, and balcony; a second bedroom with storage space and balcony, and

a  third  bedroom  with  storage.Additionally,  there's  a  bathroom  with  toilet

facilities.Completing this charming apartment, ...
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